



SOCIETE DES BOISSONS DU MAROC

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Conseil d'Administration de la Société des Boissons du Maroc, réuni le 17 septembre 2018 sous la Présidence de Monsieur Michel PALU, a examiné l'activité et les résultats du Groupe au titre du premier semestre 2018.

Comptes consolidés :

En Millions de dirhams	2017	2018	Variation
Chiffre d'affaires HTVA	904	925	2%
Excédent Brut d'exploitation	196	210	7%
Résultat d'exploitation	137	157	15%
Résultat net	94	103	9%
Résultat net (part du groupe)	93	101	9%

Le groupe a clôturé le premier semestre 2018 avec une croissance positive de ses activités et une amélioration de ses indicateurs opérationnels.

En effet, l'impact positif de l'augmentation des volumes de ventes sur la marge brute globale et les économies réalisées au niveau de certaines charges d'exploitation, sont à l'origine de l'amélioration des résultats économiques du groupe.

Comptes sociaux de SBM SA :

Le Conseil d'Administration a également examiné et arrêté au cours de cette réunion, les états de synthèse de SBM S.A pour le premier semestre 2018.

Le résultat d'exploitation a atteint 126 MMAD, en hausse de 12% par rapport à l'année précédente.

Le résultat net s'est établi à 130 MMAD, contre 109 MMAD au premier semestre 2017, soit une augmentation de 20%.

Perspectives 2018

Le groupe prévoit la réalisation d'une croissance positive des volumes de ses activités, en raison notamment, du glissement des mois de Châabane et Ramadan vers mai et juin, affectant dans une moindre mesure les ventes de la saison estivale.

La croissance des volumes serait également tirée par l'effet annualisé des exportations vers l'Espagne qui avaient débuté en juin 2017. Ces exportations, permettent notamment une meilleure utilisation des capacités de production existantes.

L'évolution du résultat net consolidé pour l'année 2018 en comparaison avec l'année précédente, tiendra compte notamment de la non récurrence de l'effet positif sur les résultats de l'exercice 2017, des plus-values nettes réalisées sur les cessions d'actifs pour 46 MMAD.

Par ailleurs, la Société des Boissons du Maroc fait l'objet d'un contrôle fiscal qui porte sur les exercices 2014 à 2016, au titre de l'impôt sur les sociétés, de la taxe sur la valeur ajoutée et de l'impôt sur les revenus. A ce stade, nous n'avons pas encore reçu la première notification et ne pouvons par conséquent pas évaluer l'impact sur résultats consolidés de l'exercice 2018.